

La previsión para el autobús eléctrico sigue siendo febrero

Escrito por Administrator

Miércoles, 13 de Febrero de 2019 10:39 -

Noticia publicada en Diario Vasco, el miércoles día 13 de Febrero de 2019.

La previsión para el autobús eléctrico sigue siendo febrero

Miércoles, 13 febrero 2019, 00:10 0 Las nuevas marquesinas serán una de las grandes novedades de Irunbus en este 2019. La otra, sin duda, será la implantación de vehículos eléctricos en la Línea 1 Zaisa-Hospital. Desde finales del pasado año los cuatro autobuses fabricados por Vectia (filial de CAF) están en Irun y Laborda informó ayer de que las pruebas con ellos «están yendo bien. Dentro de poco podremos anunciar la fecha concreta en la que entrarán en servicio». Estos vehículos de cero emisiones sustituirán los de motor de combustión que recorren ahora esa L1. Aunque es pronto para anunciar el día «y lo importante no es correr, sino hacerlo bien», la delegada sí señaló que «la previsión sigue siendo que los autobuses eléctricos entren en funcionamiento este mes».